

#IMTAKT 14. August 2017

Imtakt im August: Bundestagswahl im Fokus

Die Bundestagswahl 2017 steht im Mittelpunkt der August-Ausgabe der imtakt. Am 24. September stellen die Wählerinnen und Wähler die Weichen für die kommenden vier Jahre - auch verkehrspolitisch.



Wir haben deshalb die Wahlprogramme der Parteien genau angesehen. Was sagen sie zu unseren drei verkehrspolitischen Kernforderungen? Und was sagen sie zur Zukunft der Rente? Wir haben die zentralen Aussagen zu diesen beiden Themenkomplexen [zusammengetragen \(/mitmachen/kampagnen-und-aktionen/bundestagswahl-2017/\)](#).

Neben den politischen Themen ist aber eins wichtig: dass die Bürgerinnen und Bürger ihr Wahlrecht in Anspruch nehmen. Engagierte EVG'lerinnen und EVG'ler sagen, warum es für sie wichtig ist, zur Wahl zu gehen. Und wir haben die vier EVG-Mitglieder im Bundestag um eine persönliche Bilanz und eine politische Standortbestimmung gebeten.

In der EVG gehen wir auf den zweiten ordentlichen Gewerkschaftstag zu. Auf dem Weg dorthin hat Mitte Juli die Antragskommission wichtige Vorarbeiten geleistet. Imtakt erklärt die Antragskommission und ihre wichtige Rolle.

Nicht nur die aktiv Beschäftigten sind von der Digitalisierung betroffen, sondern auch Seniorinnen und Senioren. Wir zeigen auf, wie die Digitalisierung auch das tägliche Leben im Alter beeinflusst und verändert.

Die August-impakt wird derzeit ausgeliefert. Schon jetzt könnt ihr **sie hier online lesen (/impakt/)**. Fragen, Kritik, Anregungen und Themenvorschläge sind uns willkommen: redaktion@evg-online.org
[\(\[javascript:linkTo_UnCryptMailto\\('ocknvq,tgfcmvkqpBgxi\/qpnkpg0qti'\\);\]\(mailto:redaktion@evg-online.org\)\)](mailto:redaktion@evg-online.org).